
CONSEIL de CLASSE TERMINALE ES 2 (29/11/2019, 1er trimestre( 

Etaient présents : Proviseure adjointe : Mme Jourdan-Caillabere, CPE : 
Mr Pronzato. Professeurs principaux, SES : Mme Duprat-Borie et EPS 

Mr Rizo. Philo : Mme Dumoulin; Anglais : Mme Pin, Anglais : Mr 
Longagnani ; Hist-Géo : Mr Torres ; Math : Mme Adjedj, Math Spé : Mme 

Saint-Jean ; Euro Espagnol : Mme Izquierdo ; Grec : Mme ludvig .

Elèves délégués : Anna Lazega et Mohamed Bakayoko

Parents délégués : Mmes Debièvre (FCPE( et Kollmann (PEEP (

Propos introductifs     : Mme Jourdan-Caillabere explique que 
l’administration du lycée a procédé à l’inscription des élèves au Bac. Il 

n’est plus possible de revenir dessus. Au cours de novembre, « mois de 
l’orientation », le lycée organise des conférences et interventions 

extérieures. Le 1er décembre devait également se tenir le forum des 
métiers organisé au lycée par les associations de parents d’élèves .

Quasiment tous les élèves ont pu parler avec leurs professeurs 
principaux de leur orientation. L’orientation se prépare, il faut aussi 

prévoir des solutions alternatives cohérentes au cas où... Les 
professeurs sont là pour conseiller mais pas pour choisir à leur place .

Des informations sont mises à disposition sur l’ENT. On y trouve 
notamment le calendrier des salons Etudiants et le calendrier de 

ParcourSup. ParcourSup sera ouvert à partir du 20 décembre. Les 
élèves et leurs parents sont invités à le découvrir. Du 22/01 au 14/03, ils 

devront saisir leurs vœux. En janvier, les dates des journées portes 
ouvertes dans les filières sélectives seront indiquées. C’est utile car elles 

permettent de rencontrer les équipes pédagogiques. Le 26 janvier une 
rencontre est prévue avec d’anciens élèves du lycée .

Appréciation générale de la classe     :  Niveau dans l’ensemble assez 
élevé, avec une grosse tête de classe qui tire l’ensemble vers le haut. 

Mais beaucoup de bavardages .

Appréciations par matière    :  

Mme Dumoulin : Moyenne générale de la classe : 10,53 – note la plus 
haute : 14,20, note la plus basse : 7. - Cette classe a un bon potentiel, il 
y a des interventions très pertinentes. Mais les élèves se déconcentrent 

parfois d’un seul coup, ce qui casse le rythme et est très surprenant. 
C’est dommage car il y a une belle marge de progression .



Mr Langagnani : Moy : 13,48 – note la + haute :17, la + basse : 7,5.17 
élèves de cette classe. Très bonne tête de classe. Assez bon niveau.

Mme Pin : Moy : 13,52. Note la + haute : 16,60, la + basse : 9.- 19 
élèves de cette classe avec des élèves de la TES3. La participation orale 

tourne parfois court car beaucoup de bavardages, de rigolades .

Mme Izquierdo : 8 élèves de cette classe qui en retrouvent d’autres (30 
au total(. Il n’y a pas d’évaluation notée ce trimestre car il y aura une 

évaluation orale pour le bac au second trimestre. Pas de soucis .

Mme Saint-Jean : Moy : 14,99, note la + haute : 18,75, la + basse : 
9,25. - Niveau convenable, voire satisfaisant. Beaucoup de bavardages .

Mme Ludvig : Moy :13,77, note la + haute : 16,20, la + basse : 11,33. - 2 
élèves en retrouvent 9 autres. Elèves travailleurs, motivés .

Mr Torres : Moy :13,99, note la + haute :17,39, la + basse : 10. - Classe 
agréable, dynamique, mais des bavards. S’inquiète de la prise de notes. 

Beaucoup de géographie durant le premier trimestre. Au 2nd trimestre, les 
explications de texte en histoire risquent d’être plus compliquées .

Mme Adjedj : Moy : 13,58 – note la + haute : 19,80, la + basse : 2,40. - 
Elèves avec du potentiel mais trop de bavardages dans cette classe 

qu’elle a le plus souvent en fin de journée, c’est pénible .

Mr Rizo : Bon premier trimestre, bonne attitude, bon travail .

Mme Duprat : moy :12,60, note la + haute : 18,50, la + basse : 5. - 
Bonne tête de classe qui tire la classe vers le haut. Elèves dynamiques, 

travailleurs, soucieux de bien faire. Mais de « petites étincelles » 
conduisent à la déconcentration. Freine la progression. Mme Doussot 
(Sc soc et poli( lui a indiqué qu’elle a un groupe bavard mais intéressé.

Les élèves délégués relèvent qu’il y a une très bonne ambiance dans la 
classe et beaucoup d’entr’aide. Ils reconnaissent aussi les bavardages 

qui gênent à la concentration. De leur côté, les parents 
délégués relaient des remarques sur la charge de travail soutenue 

demandée. Les parents insistent aussi sur le stress des élèves -et le 
leur- autour de ParcourSup .

Ce compte-rendu a été rédigé par les déléguées des parents d’élèves 


